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　令和５年６月定例会議　一般質問【日曜議会】

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　６番議員　　星野　洋一　　

　　　防犯体制の充実について問う

第五次開成町総合計画後期基本計画では、「安全で安心して暮らせるまち」の詳
細施策「地域防犯の向上」の基本方針を「地域、警察などと連携し、地域の防犯力
の向上を図ります。」と示されているが、残り２年となった現状で、環境整備はどこ
まで進み、防犯意識はどこまで変わってきているか大変憂慮している。

「地域防犯力の向上」では、「地域との協働による町民総ぐるみの防犯活動」「不
審者情報の発信や振り込め詐欺の発生状況の広報」「開成駅前への交番の誘致活
動」「学校や地域、警察と連携した防犯活動」「防犯カメラを設置」「防犯灯の設
置、維持管理」の６項目を主な取組としているが、達成状況はどの程度と考えてい
るのか。
町内においても振り込め詐欺の電話や不審者の出現等がある中、残り２年間の政
策をどのように進めていく方針なのか、町の考えを問う。


